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休日出勤
完全週休二日制

休日も週休二日も業
務内容によるし、今
のような必要時は了
承して欲しい。責任
が取れない。

会社の方針の通り
で、必要時には休日
も出ます。

会社の方針の通り
で、必要時には休日
も出ます。ただ子育
て中の人は、難しい
のでは

第35期の状態説明
休日出勤は、無理ない
範囲で対応願う。出れ
ないからといって何かあ
るわけではない

これから先も考え、人を
集める為に週休二日制
を

会社の方針の通りで、
必要時には休日も出ま
す。現在もほぼ週休二
日

会社の方針の通りで、
必要時には休日も出ま
す。基本休みの日は、
アニキの所で働きそれ
を足しにしている。11～
4月まではそれも無い。

会社の方針の通りです
が、現在もほぼ週休二
日

自分は母親と二人なの
で、なんとでも。災害時
なんかは、休んでいら
れない。

給与-賞与

会社の通り 会社の通り 会社の通り。ただ自
身資格も無いが、全
般の汚れ役やブロッ
ク積みの大変な手元
作業や型枠工とし
て、一番動いている
自負。小八の小口も
一人で対応、技術力
⇒他社員も同様評
価

-

会社の通り 会社の通り　以前管理
していた時、他の社員
の給料と自分とで変わ
らないどころか少し低い
部分もある。給料も低く
て管理しろ責任を問わ
れては苦しい。    ⇒代
理人手当

会社の通り 会社の通り 会社の通り

新入社員

現在注視し、教育し
ている。支障無いと
こで林君に重機作
業をさせてみる

気にかけています 長瀬君とはまだ接し
ていないが、林君も
真面目と判断

両者楽しくやれている 両者をどのような道を歩
ませるかを考えながら、
育てていく

林君とコンビでいるが、
若いだけあり、動きもい
い。ただもどかしい所も
あるが、抑えながらやっ
ている。⇒工程を見な
がら、重要視されない
土工時は、教育を⇒重
機作業は、作業全体を
みながらなので、林君
は向きかどうか判断しか
ねる。危険作業は、長
瀬君のみならず友も含
めハンキが動いている
のに、その下に入る時
がある。

長瀬君はまだ一緒では
ないが、林君に対して
は丁寧に教えていま
す。ほぼ素人という認
識。真面目に取り組ん
でいると評価

両方真面目に楽しくや
れていると見ている。長
瀬君の危険作業の経緯
は、事実。

真面目に楽しくやれて
いるのでは

賞与

会社の通り 会社の通り 会社の通り

-

会社の通り 会社の通り 会社の通り 賞与については、年末
と決算と平均してもらっ
た方がありがたい。また
現状の給与が下がらな
い微増の方を望む。

会社の通り

会社及び
現場環境整備

堀君について、あれ
だけ毎日松倉へ
行ったり、帰りも松倉
で荷下ろしがあるな
ら、手当も考慮すべ
き

邦君については、仕
事は土工や型なり一
番出来ると思う。現
在はｵﾍﾟ扱いだが、
段取りも良いので、
そこを評価。

みんな優しくしてくれま
す。頑張ります。

164車両について、全く
気にはしていない。正
月休みがもう少しあって
も良いのでは。

みんなが親方では、話
がまとまらないので、石
君なり上君が役割分担
を確定させた方がス
ムーズかもしれません。

新車ユニックは、ここま
での設備は不要なので
は⇒モットーでもある
かっこいい建設業の一
環
重機は、キャタのように
限界まで使用するより、
ある程度で買い替えな
りリース買いがいいので
は。

現在のように20号と16
号の区別がつかないの
で、確認指示が必要。

家庭の事情で生活
は苦しい。

給料を下げない方
針は理解しました。
ただ社員の頑張り
は、評価願う。会社
の利益がありそれが
資産増だけでは、社
員の士気をあげる事
にはならないと考え
る。

作業着については、１
着支給されています
が、別の作業着を着て
きてもいいのかどうか⇒
構わないが、林君にもも
う１着準備します。

今の現場には、世話役
が何人もいる為、混ぜ
ないよう逆にわざと「ど
んな段取りなの」と、他
人事のように聞いてい
たり、みている。

谷建設の件について
は、申し訳無かった。経
緯説明。⇒二度としな
いよう注意と新入社員も
武田も打たれ弱いと認
識して、作業するように

生活はとても苦しい状
況。実質￥15,000でや
りくり。個別手当は、車
の支払い等

看板掛けや在庫が多す
ぎて、現場作業や倉庫
整理を圧迫。

垣君について、加齢
のせいか家庭状況
か以前程動いてい
ない。作業員だけの
時と動きが違うので
は。

御子柴氏の技術と仕事
への姿勢を高く評価。
なくてはならない存在で
あり、現場のNO.2として
一番良いのでは。自身
も含め、垣も高齢化が
進みを感じている。

現在上西君石丸君が
管理をしているが、前
回言ったように管理もす
る思いがある。ただ現
在のような世話役兼作
業の方が動きいい。⇒
前回伝えた通り

邦君について、護岸工
で先の工程を考え、生
コンを打ちたい箇所が
あったが、不要とゆわれ
た。その為、上西君に
頼んで打設した事があ
る。方針がぶつかる時
ややりにくい時もある。

邦について、動きが悪
いと感じる時もある。垣
君も同様。
御子柴氏の技術と仕事
への姿勢を高く評価。

自身の生活は、二重
生活な為、苦しく。
体調の事もあり、現
在10日入る程度の
Ｗﾜｰｸ。

給与をもらっている事は
自覚しているが、自身
の給与だけではいくらも
残らず、嫁の稼ぎで苦
しくなく生活は出来てい
る。みんなは、相当厳し
いと思う。

生活は、子ども3人とい
う事もあり、カツカツな
生活である。
御子柴氏の技術と仕事
への姿勢を高く評価。

垣君についても段々動
きが悪いのでは。上西
君と石丸君は、やはりス
ゴイ能力があると思って
いる。　　　　　　御子柴
氏の技術と仕事への姿
勢を高く評価。

家庭の事情で生活は苦
しい。年末と決算賞与
をあてにしている為、二
分割賞与とさっきの給
与をこの先もという事が
自身の生活にはありが
たい。

決算賞与と年末賞与の額を調整します。ただ20号宮川の竣工する3月末の仮決算（3/20締4/10
支払い）の状況と中小企業賃上げ税制対策の3％昇給クリアに入るよう調整

全社員共各々真摯な意見があり、それを実践している。これを汲み入れ会社及び現場環境整備
を。意見徴収の機会を半期に１回程度設け、これまで以上によりよい会社づくりを。

令和5年度に関しては、４年度の公休96+計画有給5に+αする事とし、各現場の進捗に応じて対
応。年度始めの4～5は、宮川河川の状況と6～8は、街路（２日制）及び民間工事にて。

今月１月給与より実施　⇒　社員への聞き取りの結果で予定昇給から調整

指導教育を継続。１～10ではなく、-10～+20まで【そうなるとこうゆう事になるからこうした方がい
い】というストーリーを持って説明。新人両者共現在気を張っているので、声掛けや注視を継続

備考

毎回松倉へ行って、車
両や最後の整理がる
が、これは堀君がやっ
てくれているので、現場
開始がスムーズになっ
ている。ただ燃料や分
からない残業もある為、
これを見越し評価⇒こ
れを理解してくれている
事に感謝するし、自分
はいとわない。また現場
から資材整理がある時
は、早めに出るよう声掛
けはしてもらっている。
但し、人出が足らない
時は、対応してから現
場を出ます。

第46期　令和5年6月～令和6年5月--確定第45期決算賞与 R4.6/30振込　年末賞与Ｒ4.12/24年末賞与

林君と長瀬君 人的投資でここ1年は、勉強期間

各社員の意見徴収　

休日出勤は、給与精算が大前提で、コロナ等不測の休日は有給消化。現在は、繁忙期には、残業と休日出勤で対応してもらっているが、休みを確保してのの週休
二日制業務体制である。従来通りを無くすという意識改革とこれを本格導入すると休日出勤手当が見込めなくなるので、これの確認。　　　　　年度末工期の考え
は、この先もおそらく無くならないので、現在くらいの休日でいいのか、休みを確保か、状況の選択制度なのか。

垣水

会社の方針通り。介護の
関係と子どもで土日は動
けない為、出れる時は限
られる。

会社の通り

去年の年収と今期の年収と昇給額提示　今月１月給与より実施

賞与は基本年末賞与と決算賞与の2回であるが、決算賞与はあまり見込めない場合がある。今期は、ﾕﾆｯｸ-0.7BH-3tDT等設備投資が重なった事と予算状況をみ
ながら、例年同様でお願いしたい。また年末賞与への要望を汲み、昨今決算賞与を多く支払いさせてもらっているが、本年6月決算賞与と12月の年末賞与の額を
入替えて、年末賞与を重要視を検討。

武田

会社の方針通り。休日出
勤は、子どもが嫌がりま
すが、それはそれとして
出れる時は、出ます。

会社の通り

気にかけています

会社の通り

休日出勤について、
自身は工期遵守の
責任がある。これを
考えるには専務と自
身だけ。これを咎め
られるのは、辛くジレ
ンマに感じる⇒休日
出勤は、やるなという
訳ではなく、経営上
管理する必要があ
る。工程がある状態
で、必要であるの
で、誤解ないよう。た
だ子守りや私用もあ
る為、出れるのに職
種上出れない人も考
慮、ケアする必要が
ある。個別にも話し
済み

今日も危険作業をしてい
た為、竣にきつく注意し
たが、後でフォローもしま
した。新人の失敗は先輩
の教育不足と考えてい
る。

会社の通り

親の事で、この先、月１
程度休むかもしれない。
⇒了解

邦君については、現在離
れているが、きついと思う
時もある。ただ大丈夫で
す。⇒各々付き合いがあ
る為、また申し出る事


